



x



Paris, le 4 février 2025

## GSK rejoint le Paris Saclay Cancer Cluster (PSCC) en tant que nouveau membre

- GSK investit 2,5 millions d'euros dans le PSCC pour soutenir ses activités
- Hesham Abdullah, Senior Vice-Président, Global Head de la R&D Oncologie chez GSK, rejoint la gouvernance du PSCC
- Le PSCC, dont la mission est d'accélérer l'innovation en oncologie, célèbre aujourd'hui son deuxième anniversaire lors du PSCC Innovation Forum

À l'occasion de la Journée mondiale contre le cancer, GSK plc (LSE/NYSE : GSK) annonce un engagement de 2,5 millions d'euros en faveur du Paris Saclay Cancer Cluster. Cette contribution vise à renforcer la synergie entre les différents acteurs de l'écosystème mondial en oncologie, notamment les soignants, les chercheurs, les start-ups et les industriels, ainsi que les sociétés de services, les investisseurs et les institutions.

Inauguré il y a deux ans, le Paris Saclay Cancer Cluster, situé au cœur de l'un des plus grands pôles scientifiques et technologiques d'Europe, au sud de Paris, est un lieu de convergence unique où l'innovation et la collaboration se cultivent au quotidien. Ce pôle rassemble des talents et des expertises complémentaires (de la biologie à la médecine, en passant par la bio-informatique et l'utilisation de l'intelligence artificielle) pour accélérer la recherche et le développement de nouvelles solutions thérapeutiques et diagnostiques dans le cancer.

Ce biocluster européen et premier oncocluster français illustre l'engagement des acteurs de l'écosystème de la cancérologie aux côtés de Gustave Roussy, de l'Université Paris-Saclay, de l'Institut Polytechnique de Paris, de Sanofi et de l'Inserm pour créer un environnement collaboratif et attractif unique.

Grâce à son adhésion au PSCC, GSK pourrait obtenir l'accès à des ensembles de données cliniques et d'anatomocytopathologie du monde réel des systèmes de santé basés dans l'Union européenne qui participent au PSCC, ainsi qu'un accès à des échantillons biologiques contenant des données sur les patients pouvant être utilisés pour des études translationnelles en oncologie. L'adhésion facilitera également l'accès collaboratif aux plateformes technologiques de la biotechnologie et d'autres partenaires du PSCC qui pourraient contribuer à l'accélération des efforts de R&D en oncologie chez GSK.

**Hesham Abdullah, Senior Vice-Président, Global Head de la R&D Oncologie chez GSK**, a commenté : « La collaboration avec des partenaires mondiaux comme le PSCC, qui sont au cœur de l'innovation dans leur région, est un élément important de notre approche scientifique et stratégique en recherche et développement en oncologie. L'intégration au sein du PSCC nous permet de travailler en étroite collaboration avec Gustave Roussy, le plus grand centre de lutte contre le cancer d'Europe. Ce partenariat, combiné à nos propres plateformes technologiques de pointe chez GSK, permettra de faire progresser nos études translationnelles visant à stimuler l'innovation dans le développement de thérapies contre le cancer.

**Eric Vivier, Président du PSCC** commente : « Nous sommes ravis d'accueillir GSK à bord. Leur engagement à stimuler l'innovation en oncologie s'aligne parfaitement avec notre mission d'accélérer le développement de thérapies et de diagnostics transformateurs contre le cancer. GSK se joint à notre communauté de partenaires de l'industrie, et leur soutien souligne la reconnaissance croissante du PSCC en tant que plaque tournante de la science et de la collaboration révolutionnaires. Nous pensons que l'union fait la force et nous nous réjouissons de l'impact que ce nouveau partenariat aura sur l'avancement de la recherche dans le cancer et la fourniture de solutions aux patients du monde entier.

En France, chaque jour, 1200 cas de cancers sont détectés. Plus d'un tiers des cas de cancer peuvent être évités. Un autre tiers peut être soigné s'il est détecté à temps et correctement soigné. En implémentant des stratégies

# Communiqué de presse

Sous embargo jusqu'au 4 février 2025 14h



X



faisant appel à des ressources appropriées dans les domaines de la prévention, de la détection et du traitement, l'INCa estime que des millions de vie pourraient être sauvées chaque année. Face à ce constat, l'ensemble des acteurs du parcours de soins sont mobilisés et associent leurs expertises, avec différentes approches pluridisciplinaires et collaboratives. Aujourd'hui, cette donation réalisée par GSK illustre cet engagement. L'ambition commune du PSCC et de GSK est d'accélérer l'accès à des traitements innovants pour de nombreux patients atteints de cancer, en améliorant leur parcours de soins, leur espérance de vie et leur qualité de vie.

## GSK en oncologie

L'oncologie est un domaine thérapeutique émergent pour GSK où nous nous engageons à maximiser la survie des patients en nous concentrant actuellement sur les hémopathies malignes, les cancers gynécologiques et d'autres tumeurs solides grâce à des percées en immuno-oncologie et en thérapies ciblant les cellules tumorales.

## À propos de GSK

GSK est une société biopharmaceutique mondiale dont l'objectif est d'unir la science, la technologie et les talents pour devancer ensemble la maladie. Pour en savoir plus, rendez-vous sur [gsk.com](https://www.gsk.com).

## À propos du Paris-Saclay Cancer Cluster

Créé en 2022, le PSCC est un biocluster d'envergure européenne et d'ambition internationale, sélectionné par les autorités françaises dans le cadre du plan d'innovation Santé 2030, dont la mission est d'accélérer l'innovation en cancérologie. Il est établi en tant que fondation française de coopération scientifique (FCS) à but non lucratif reconnue d'utilité publique.

Nous comptons parmi nos fondateurs Gustave Roussy, Sanofi, l'Inserm, l'Université Paris-Saclay et l'Institut Polytechnique de Paris, rapidement rejoints par des partenaires clés : Unicancer, Institut Curie, AP-HP et Medicen. Le PSCC rassemble l'ensemble des parties prenantes afin de favoriser les interactions et les collaborations entre les acteurs académiques, industriels et institutionnels du milieu de l'oncologie.

Le Paris Saclay Cancer Cluster (PSCC) est basé à Villejuif, au cœur de l'un des campus scientifiques et technologiques les plus importants d'Europe, situé juste au sud de Paris.

Nous développons un écosystème dédié aux innovateurs à fort potentiel, composé d'experts de classe mondiale, de technologies, de services et d'infrastructures de pointe, ainsi que d'un accès unique aux données des patients et aux échantillons biologiques associés. Pour en savoir plus, [rendez-vous sur](https://www.parissaclaycancercluster.org/)

<https://www.parissaclaycancercluster.org/>

---

### Contact médias GSK France :

Charlotte Bouton  
[charlotte.x.bouton@gsk.com](mailto:charlotte.x.bouton@gsk.com)  
06 32 40 56 11

### Contact médias PSCC :

Catherine Kuttner  
[catherine.kuttner@pscc.org](mailto:catherine.kuttner@pscc.org)  
06 70 61 76 10